

## NOTA DE PRENSA

# “PUEBLOS” CELEBRA SUS 300 PROGRAMAS EN TPA DESDE EL CARBAYU

Gijón/Xixón, 5 de febrero de 2021

El pasado lunes 1 de febrero, a las 22:30 horas, arrancó en Molleo (Siero) la novena temporada de “Pueblos”, el programa presentado por Sonia Fidalgo que se ha consolidado tras ocho años en antena como uno de los programas de mayor audiencia en la Televisión del Principado de Asturias (TPA).

El primer pueblo de esta larga andadura se emitió el 25 de octubre de 2012 dentro del espacio “Conexión Asturias” y tuvo como protagonista a Bueñu (Ribera de Arriba) con motivo de su elección como Pueblo Ejemplar de Asturias. A este le siguieron otros lugares como Villar de Salcáu (Quirós) y Belén de las Montañas (Valdés), este último coincidiendo con la festividad de Nochebuena. Sin embargo, no fue hasta el 11 de marzo de 2013 en que “Pueblos”, desde Soto de los Infantes, se constituyó como un formato independiente comenzando a emitirse semanalmente de una forma regular.

El próximo lunes 8 de febrero “Pueblos” celebrará su programa número 300 y lo hará visitando una de las aldeas más populares del concejo de Langreo: El Carbayu, un lugar con un simbolismo especial para muchos asturianos, pues en él se encuentra el Santuario que acoge a la patrona de los langreanos: la Virgen del Carbayu.

“Pueblos” será objeto de un entrañable homenaje por parte de los vecinos de esta conocida parroquia de Ciaño, quienes están llevando a cabo una encomiable labor de recuperación del entorno natural con el acondicionamiento de un antiguo monte degradado, en el que tienen previsto plantar unos doscientos ejemplares de castaño autóctono con el fin de regenerar un espacio que, en un principio, estaba destinado a un aparcamiento. El programa, de la mano de su presentadora, tendrá el honor de plantar el primero de estos ejemplares.

Programa número 300 de “Pueblos”, el próximo lunes 8 de febrero, a partir de las 22:30 horas, en TPA.